



LA W RADIO

Actualidad

## “Este será un gobierno de paz, de ideas y no de balas”: Roy



Roy Barreras. Foto: Colprensa.



— **Catalina Suárez** Hace instantes

### Al Oído del senador Roy Barreras

Se acerca un gobierno de paz, mucho se ha dicho porque ayer en Medellín, en medio de una reunión, el senador Roy Barreras expresó que **el partido Comunes, movimiento de firmantes del acuerdo de paz, será partido de gobierno**, cosa que molestó a muchos.

En Al Oído el senador Roy Barreras expresó, “durante muchos años, muchos gobiernos intentaron hacer la paz con las Farc, para que dejaran las armas y la violencia, lo logramos en el gobierno de Juan Manuel Santos, y se reincorporaron a la sociedad para hacer política sin armas los que hoy son un partido legítimo. Bienvenidos, **como partidos hacen parte y harán parte de la comisión de Gobierno** (...) celebrando que ya no tienen fusiles sino ideas y que las defenderán en el debate público”.

### Se molestó el presidente electo

Lea también

#### Últimas Noticias

Críticas a la lujosa boda del ministro de Finanzas alemán en plena crisis energética

Soluciones W: así le cambió la vida a Rubiel Londoño

Faltan decisiones basadas en evidencia: Ana González sobre homicidios en Cartagena

Ofrecen recompensa por asesino de notario en Bogotá

1700 usuarios del Acueducto Regional del Patía, Cauca sin servicio de agua potable

Gustavo Petro insiste en hacer más progresivo y justo el sistema tributario

PUBLICIDAD

### Vende Tu Vehículo en CasaToro

A diario los vehículos se desvalorizan, vendé tu carro al mejor precio.

## Gustavo Petro

Jugaditas y más jugaditas, eso fue lo que le molestó al próximo mandatario, ya que en la junta de **Ecopetrol** realizarían cambios de tiempos para los cargos más importantes; quedarían personas cercanas al presidente Iván Duque.

"No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblar el voto popular que quiere energías limpias", dijo el presidente electo Petro.

A lo que Catalina Suárez comentó, "¿ustedes se imaginan que el próximo presidente cambiara las reglas de juego en **Ecopetrol** para atornillar a personas con ciertos cargos en la junta?"

Bueno, esa es la molestia. "Es que discúlpeme, es un atropello."

- > Revisaremos elección de contralor: Roy Barreras, próximo presidente del Congreso
- > Cabal y Miguel Uribe tendrán todos los derechos, todas las garantías: Roy Barreras

CasaToro Usados

Cotice ahora



Seguridad Fija

SABER MÁS



## Uribe sigue siendo el líder y jefe único del Centro Democrático

Se acerca una reunión para poner orden, el **expresidente Uribe citará a la bancada del Centro Democrático**. ¿Cuándo será? Un día antes de que se poseione el nuevo Congreso, es decir, el próximo martes 19. El exmandatario se reunirá con la bancada electa con el fin de definir los proyectos de ley y la agenda legislativa con la que llegarán. Además, definirá y explicará a todos de forma clara el rol de opositores en el nuevo gobierno.

Al Oído conoció que se definirán posiciones frente una posible reforma tributaria, la eliminación de las EPS, que tanta polémica ha causado, y la reforma agraria.

"Muchos en el mismo partido quisieran que descanse, pero lo cierto es que el único que tiene el liderazgo de unir al partido y ponerle verdadero orden es él, es el líder natural, al que la gente valora. Además, **el partido está muy dividido y hay mucha pelea de egos, el expresidente es prudente, conciliador** y su interés supera cualquier ego, es de patria", dijo Catalina Suárez.

# Roy Barreras

# Gustavo Petro

# Ecopetrol

+ MÁS



## También en la web

Recomendado por Outbrain



Las 5 actrices para adultos con mayor



El alza del dólar es un fenómeno global

**número de videos y reproducciones**

Caracol Radio



**Guayabo, ¿funciona o no la pastilla para evitarlo?**

Caracol Radio

**y aquí la gente se alegra: Hommes**

Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando

 4.3M

 1.4M

 547K

 15K

 344K

Asociado a:

